



Política y protagonismo en San Lázaro: Amor, silencios y migración en México

El amor y el protagonismo político florecen en San Lázaro, mientras los desafíos migratorios y el silencio de algunas figuras políticas captan la atención en la escena nacional. Desde el evidente protagonismo de **Ricardo Monreal** hasta la ausencia de Tatiana Clouthier en temas cruciales, los últimos días han estado marcados por gestos, omisiones y desafíos.

En el marco del Día del Amor y la Amistad, **el protagonismo** del coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, en la página oficial de la Cámara de Diputados, **no pasa desapercibido**. Con una presencia dominante en el carrusel principal del sitio web, **Monreal aparece en 6 de las 11 imágenes destacadas**, abordando temas clave como:

- El respaldo al mensaje de la presidenta Sheinbaum en el Zócalo.
- La productividad legislativa rumbo a 2025.
- Exhortos para el trato digno a migrantes.

Sin embargo, llama la atención **la ausencia del presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna**, quien también funge como presidente del Congreso de la Unión. ¿Es amor político o una estrategia de imagen bien calculada?

<https://laverdadnoticias.com/politica/politica-y-protagonismo-en-san-lazaro-amor-silencios-y-migracion-en-mexico-20250115>